



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

**SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE**

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/143

Chihuahua, Chih., a 10 de junio de 2025

Analiza estructura educativa acciones para la mejora del nivel Superior

En el marco de la Primera Reunión Ordinaria 2025 de la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior (Coepes), se llevó a cabo un análisis para fortalecer las acciones de mejora continua en universidades, tanto públicas como privadas, así como en instituciones formadoras de docentes y la Escuela de Trabajo Social.

El encuentro fue encabezado por el subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Guillermo Márquez Lizalde, quien destacó la importancia de efectuar ese tipo de encuentros en donde se coordinan las acciones en beneficio del alumnado y de toda la comunidad estudiantil.

“No perdamos de vista lo importante que es reunirnos como lo establece la norma legal, que nos coordinemos y trabajemos de la mano para analizar, afinar y afianzar las acciones que se impulsan desde el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Educación y Deporte”; dijo el funcionario.

En la sesión se realizó la designación de los representantes de cada uno de los subsistemas, además de que se profundizó en la estrategia de la Agenda Estatal de Inglés y en la próxima edición de “Juntos por tu futuro”, la cual se implementará en el municipio de Parral, en fecha por definir.

Los integrantes de la comisión aprobaron de manera unánime la propuesta de incluir nuevas carreras en diversas universidades tecnológicas, con el fin de ofrecer mayores alternativas de estudios a las y los jóvenes chihuahuenses.

Dentro los acuerdos establecidos, se reiteró el firme compromiso de sumar esfuerzos desde sus respectivas instancias, buscando consolidar y afianzar los programas encaminados a lograr que los estudiantes finalicen su preparación académica con la calidad que actualmente el mundo laboral exige.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

Cabe destacar, que previo a la sesión plenaria, los rectores de las universidades tecnológicas sostuvieron una reunión con representantes de la Canaco Servytur, para analizar una serie de convenios para la impartición de un taller sobre emprendedurismo para las y los jóvenes.

